

Depuis le « D-Day » du 19 mai, jour du déconfinement, c'est un peu la vie qui a repris ses droits. Réouverture des magasins dits « non-essentiels », terrasses de restaurants accessibles au public (la mairie a autorisé une extensions de ces dernières pour une surface estimée à 1 140m²) , musées, cinémas mais aussi théâtres, sont de retour dans la limite des jauges acceptables autorisées pour des questions sanitaires.

Mais comme ce déconfinement coïncide, à quelques jours près, avec le weekend de la Pentecôte, la municipalité antiboise a décidé de faire d'une pierre deux coups afin d'en faire « un weekend de fête » comme l'a expliqué Jean Leonetti, lors d'une conférence de presse organisée la veille du déconfinement.

Jusqu'à lundi dans les rues de la communes, des groupes de musiques déambulatoires sont à retrouver à Antibes et Juan-les-Pins de 10h à 20h30. Niveau animations, il sera possible de retrouver aujourd'hui, la première édition du Printemps de Juan, un marché des arts et de l'artisanat proposé par l'association MAMAA à la petite pinède jusqu'à 19h. Dimanche, le Conservatoire de Musique et d'Art Dramatique proposera un concert au kiosque à musique. Et enfin, pour l'occasion ces 22 et 23 mai, tous les musées d'Antibes sont gratuits.

Niveau sport, il sera possible de profiter jusqu'à cet après midi, du trophée du Futur, une compétition de basket qui rassemble les 8 meilleures équipes du championnat de France Espoirs Pro A.

Et ceci n'est qu'un début, en attendant une saison estivale plus dynamique que la précédente grâce à la campagne de vaccination qui poursuit son œuvre.

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)